

Le président vénézuélien Nicolás Maduro reçoit la Médaille Commémorative de la mission médicale cubaine « José Martí »



La Havane, 20 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a été décoré à Caracas de la Médaille Commémorative « Pour l'ami sincère » à l'occasion du 1er anniversaire de la mission médicale cubaine « José Martí ».

Nicolás Maduro a reçu des mains du chef du groupe, le docteur Alejandro Mesa, la distinction dans la Caserne de la Montagne où reposent les restes du président défunt Hugo Chávez.

Le président vénézuélien a relevé que la mission médicale cubaine « José Martí » a été une preuve éloquente de la façon dont les peuples de la région peuvent partager leur avenir, la vie et la solidarité quotidienne et permanente.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23701-le-president-venezuelien-nicolas-maduro-recoit-la-medaille-commemorativ-de-la-mission-medicale-cubaine-jose-marti>



Radio Habana Cuba